



1学期前半を終えます

7月4日のオープンスクールには578名の皆様にご来校いただきました。ご参加ありがとうございました。

教室での授業の他にも、パソコン室での授業や、外部講師を招いての「スマホ安全教室」や警察署の「ひまわり教室」（防犯の学習）なども行いました。

また、学校評議員の皆様にもお集まりいただき、学校経営についての説明の後で、授業の様子をご参観いただきました。



7月の行事から

7/10 2年生まちたんけん

グループに分かれ、スーパー、電気店、ガソリンスタンドなどのお店や施設を見学し、仕事について聞き取り、学びを深めました。

15名の保護者ボランティアの方々にご協力いただきました。



7/11 炬火がやってきた

オリンピックの聖火にあたるもので、スポーツ少年団が木の摩擦熱を利用した火おこし機で誕生させた福井国体の炬火の1つが中央小にきました。



すごいぞ中央っ子!

溪山荘での交流

4年生が福祉の学習に取り組んでいます

～認知症サポーター養成講座(6/13)～

敦賀市長寿健康課の方にご来校いただき、認知症とはどんな病気なのか、周りの関わり方について学びました。

～溪山荘訪問(7/11)～

特別養護老人ホーム「溪山荘」を訪問しました。学校でがんばって練習してきた合唱や合奏を披露し、お年寄りの皆さんが熱心に聞いてくださいました。その後はグループに分かれて、ゲームやクイズなどで楽しく交流しました。

児童から「思っていたよりたくさんお話をしてくれた。」「反応してくれてうれしかった。」などの感想がありました。





夏休み前の全校放送



夏休み前の最終日である本日(20日)体育館が改修工事で使用できないため、全校テレビ放送で講話を行いました。

4月6日の入学式で1年生には3つの約束をしました。覚えていますか？

「自分で」用意ができましたか。「友だち」はたくさんできましたか。

「あきらめずに」がんばりましたか。

2年生以上のおみなさんには、始業式で3つのことをがんばってほしいとお話しました。「勉強」「運動」「助け合い」でしたね。これまでどうでしたか？

これまでの活動をふり返ってみましょう。

交通安全教室・避難訓練・体育大会・各学年の校外学習・縦割り活動・オープンスクールでの活動など...(写真でふり返りました)

日々の授業はもちろんですが、行事や体験活動を通して、様々な学びがあったことと思います。その学びで自分の力を伸ばしてくれたと思います。

さて、明日から夏休みになります。夏休み中も、みなさんが自分の力をさらに伸ばすために挑戦してほしい2つのことについて話します。

挑戦してほしいのは、「学習」と「仕事」です。

まず学習です。

自分で決めた学習を必ずやりぬくことです。宿題は計画的に、10時までの学習時間には、自主学習もきっとたくさんできます。そして、読書もたっぷりしてほしいですね。今年はそれに加えて、進んで難しい問題や作品づくりに挑戦してほしいです。そして、自分の力をどんどん鍛えましょう。

ぜひお子さんにお仕事を

もう1つは仕事です。

小学生のおみなさんも家族の1人、地域の1人です。家の人と相談して、毎日できる仕事を決めましょう。お茶碗洗い、お風呂の準備、玄関掃除、花や木の水やり、洗濯物たたみなど、低学年の人でもできる仕事はたくさんあります。大事なことは、毎日続けることです。

また、地域での活動にもチャレンジしてほしいです。朝のラジオ体操、子ども会や町内の行事に進んで参加しましょう。高学年の人は、そんな地域の場でも、リーダーとして前に立って下級生をまとめてほしいです。

そしてもう1つ、地域の方へのあいさつもがんばってくださいね。

夏休みこそ、おみなさんも地域の1人として、力を発揮してくれることを期待しています。

最後に、始業式でも確かめたこと、何より大切なものは...それは「命」でしたね。

夏休みは自分で考えて行動する時間が多くなります。「命」を大切にしてください。

それでは、楽しく過ごして、自分の力をさらに伸ばす夏休みにしましょう！



先生方も学んでいます

今年から道徳が教科となりました。教科書もあり、評価もします。先生方も放課後を利用して、児童どうしが話し合っって考えを深める道徳の授業づくりを研修しています。1月のオープンスクールでは親子道徳に取り組みます。

